

Lumières - Goult- Beaumettes

15.05.2017 - plus de peur que de mal !...

VOIR ICI LES PHOTOS D'ALBERT CONCERNANT LA RANDONNEE GOULT... Départ de Lumières, un sentier peu marqué, permet de nous élever de plus en plus, en franchissant de nombreux murets en pierres sèches. « Une technique de construction très ancienne, dont il est difficile de dater l'origine. Ces terrasses ont été abandonnées, puis reprises au rythme des besoins des populations. Depuis plusieurs années, elles sont l'objet de recherches, et de travaux de réaménagement. » Nous rejoignons le PR en direction du village de Goult, et la première étape a lieu, au moulin de Jérusalem. Par la suite nous effectuons un circuit dans le beau village de Goult, nous permettant d'apprécier les belles bâtisses en pierres. Nous continuons par la rue des bartavelles, puis Tabari, traversons la RD60, un peu après un ruisseau doté d'un important débit « L'imerque », mais aucune baignade involontaire est à signaler, tant pis. Après 100 mètres de montée très raide, le PR nous conduit aux « fenêtres rouges », et nous prendrons notre repas un peu plus loin. La dernière boucle dans le village des Beaumettes ne sera pas entreprise, car Henri était fatigué, et un peu après il terminera la randonnée dans la voiture des pompiers, nous souhaitons à Henri un très bon rétablissement, et nous pensons bien à lui. Nous ne sommes plus que 20, et rentrons par le chemin de croix, pour ensuite retrouver nos voitures. Guy R.